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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM PRIMEIRO DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO. 

 

Ao primeiro dia do mês de fevereiro de dois e vinte e quatro, às dezenove horas 

e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Éder Damasceno Silva. O Secretário, Vereador Éder, presidiu a reunião em razão das 

ausências dos Vereadores Valério Domingos de Sousa e Israel Luiz Baeta Alves de Souza, 

respectivamente, Presidente e Vice-Presidente desta Casa. O Presidente convidou o Vereador Luiz 

Antônio para atuar como Secretário ad hoc. O Presidente convidou a todos para a execução do 

Hino Nacional. O Vereador José Vicente solicitou usa da palavra e convidou os Vereadores para 

rezarem a oração do Pai Nosso pelo início de mais um ano legislativo. Na chamada inicial, feita 

pelo Secretário constatou-se a ausência dos Vereadores Valério Domingos de Sousa e Israel Luiz 

Baeta Alves de Souza e a presença dos demais Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 1ª 

Reunião Extraordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 1011/2023, da 

Gerência Executiva e Negocial de Governo Juiz de Fora, da CAIXA, informando a liberação 

de crédito de recursos financeiros ao Município de Carandaí, para pavimentação de estradas 

vicinais do município, em condições precárias. Ofício 5/2024, da Gerência Executiva e Negocial 

de Governo Juiz de Fora, da CAIXA, informando a liberação de crédito de recursos financeiros 

ao Município de Carandaí, para pavimentação de vias públicas urbanas em condições precárias e 

sem pavimentação. Ofício 32/2024, da Gerência Executiva e Negocial de Governo Juiz de 

Fora, da CAIXA, informando a liberação de crédito de recursos financeiros ao Município de 

Carandaí, para recuperação e modernização da infraestrutura viária urbana de forma integral, 

contemplando a pavimentação, calçamento, sinalização viária, acessibilidade e demais soluções 

para deslocamento de pessoas e veículos. Correspondência da Diretora da Superintendência 

de Apoio ao Desenvolvimento Municipal, informando a celebração de convênio entre o Estado 

de Minas e o Município, cujo objeto de convênio é a aquisição de um veículo, consoante descrição 

na correspondência. Ofício 20/2024, da Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão, em 

resposta à Representação 62/2023, do Vereador Pedro Marconi. Correspondência da CEDSERV 

– Segurança do Trabalho, em resposta à Representação 75/2023, do Vereador Felipe Costa. 

Correspondência da Oi Telefônica, em resposta à Representação 74/2023, do Vereador Marcos 

Felipe, sobre manifestação acerca da indisponibilidade da linha telefônica, instalada na Unidade 

Básica de Saúde do Distrito Pedra do Sino. Ofício 495/2023, do Gabinete do Prefeito, em 

referência à Indicação 182/2023, da Vereadora Virgínia. Ofício 496/2023, do Gabinete do 
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Prefeito, em referência à Indicação 188/2023, do Vereador Felipe Costa. Ofício 497/2023, do 

Gabinete do Prefeito, em referência aos Requerimentos 207 e 208/2023, do Vereador Felipe 

Costa. Ofício 498/2023, do Gabinete do Prefeito, em referência à Indicação 189/2023, do 

Vereador Felipe Costa. Ofício 501/2023, do Gabinete do Prefeito, em referência ao 

Requerimento 213/2023, da Vereadora Virgínia. Ofício 12/2024, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2408/2024 – Dispõe sobre a abertura de crédito especial que 

especifica. Ofício 6/2023, do Vereador Marcos Felipe, informando a liberação de Emenda 

Parlamentar em favor da Escola Estadual Deputado Patrús de Sousa.  Requerimento 1/2024, do 

Vereador Felipe Costa.  Requerimento 2/2024, do Vereador Felipe Costa.  Requerimento 

3/2024, do Vereador Felipe Costa.  Requerimento 4/2024, do Vereador Marcos Felipe.  

Representação 76/2023, do Vereador Cor Jesus.  Indicação 1/2024, o Vereador Felipe Costa. 

Indicação 2/2024, o Vereador Felipe Costa. Indicação 3/2024, o Vereador Felipe Costa.  

Indicação 4/2024, o Vereador Felipe Costa. Indicação 5/2024, o Vereador Felipe Costa. 

Indicação 6/2024, o Vereador Felipe Costa. Indicação 7/2024, o Vereador Felipe Costa. 

Indicação 8/2024, o Vereador Felipe Costa. Indicação 9/2024, o Vereador Felipe Costa.  

Indicação 10/2024, o Vereador Marcos Felipe. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando 

que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2408/2024 às Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Educação, Cultura, Esportes, 

Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DAS PROPOSIÇÕES: Requerimento 1/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando que sejam 

reiterados ao Executivo os Requerimentos 36/2021, 37/2021, 76/2021 e 63/2023. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 2/2024, do Vereador Felipe 

Costa, do Vereador Felipe Costa, solicitando que seja reiterada ao Executivo a Indicação 112/2023. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 3/2024, do Vereador 

Felipe Costa, solicitando ao Executivo que realize visita técnica para avaliar situação de segurança 

em rua próxima a beira de rio. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Pedro Marconi solicitou autorização para ausentar-se da reunião, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. Requerimento 4/2024, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao 

Executivo estudo para analisar a possibilidade de contratação de mais um agente de saúde para 

atender na Unidade Básica do Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Representação 76/2023, do Vereador Cor Jesus, a ser encaminhada à CEMIG, 

em atendimento aos moradores da Comunidade do Chuí. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 1/2024, o Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade 

de operação tapa-buraco e capina em ruas do Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 2/2024, o Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade 

de operação tapa-buraco e capina em ruas do Bairro Caolim. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 3/2024, o Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade 
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de operação tapa-buraco e capina em ruas dos Bairros Herculano Pena, Córrego de Herculano, 

Caieira de Herculano e Novo Horizonte. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 4/2024, o Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade de operação 

tapa-buraco e capina em ruas do Bairro Córrego da Brígida. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 5/2024, o Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade 

de operação tapa-buraco e capina em ruas do Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 6/2024, o Vereador Felipe Costa, apontando a 

necessidade de operação tapa-buraco e capina em ruas do Distrito Pedra do Sino. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 7/2024, o Vereador Felipe Costa, 

apontando a necessidade de operação tapa-buraco e capina em ruas do Bairro Coração Eucarístico. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 8/2024, o Vereador 

Felipe Costa, apontando a necessidade de operação tapa-buraco e capina em ruas do Bairro Santa 

Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 9/2024, o 

Vereador Felipe Costa, apontando a necessidade de manutenção em campo de futebol do Bairro 

Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 10/2024, 

o Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de operação tapa-buraco e limpeza em Rua 

do Bairro Santana. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Inscritos na 

Palavra Livre: a Vereadora Virgínia discorreu sobre o Relatório da Audiência Pública; e o 

Vereador Felipe Costa discorreu sobre o Processo Seletivo e Escola do Campestre. No uso do 

art. 133, do Regimento Interno, o Presidente, em nome de todos os vereadores e servidores, externa 

os mais profundos votos de pesar aos familiares do Senhor José Geraldo Alves Ferreira, mais 

conhecido como “Garrincha”, servidor que esteve há quase 30 anos servindo a edilidade, no cargo 

de motorista, pelo seu falecimento, ocorrido no dia 27 de janeiro de 2024. O Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatou-se a ausência 

Valério, Israel e Pedro Marconi e a presença dos demais edis. O Presidente declarou encerrada a 

reunião às vinte e uma horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 1º de fevereiro de 2024.

 

ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Secretário, no exercício do cargo de Presidente – 

 

 

LUIZ ANTÔNIO HENRIQUES JÚNIOR 

– Secretário ad hoc – 


